

ACTA DE SESIÓN No. CD-11/2021.

En la ciudad de San Salvador, a las diez horas del día viernes nueve de abril de dos mil veintiuno. En el salón de sesiones de la Superintendencia del Sistema Financiero, reunidos para celebrar sesión ordinaria de Consejo Directivo, con la asistencia del señor Superintendente del Sistema Financiero ingeniero Rolando Roberto Brizuela Ramos; los señores Superintendentes Adjuntos: ingeniera Evelyn Marisol Gracias-Superintendente Adjunta de Bancos, Aseguradoras y otras Entidades Financieras, licenciado José Genaro Serrano Rodríguez-Superintendente Adjunto de Valores y licenciado Nelson Oswaldo Ramírez Jiménez-Superintendente Adjunto de Pensiones; así como de los señores Directores Propietarios, licenciados: Milagro de la Paz Elías Berríos, Carlos Gustavo Salazar Alvarado, Marlon Antonio Vásquez Ticas y Pablo Noé Recinos Valle y los señores Directores Suplentes, licenciados: Morena Areli Salinas de Mena, Jorge Miguel Kattán Readí, Carlos Abraham Tejada Chacón y José Saúl Quijada Pineda. Acto seguido el ingeniero Rolando Roberto Brizuela Ramos se presenta ante los señores Directores del Consejo Directivo como Superintendente del Sistema Financiero e informa que fue nombrado en el cargo el 5 de abril del corriente año, quienes le dan la bienvenida. Después de haberse establecido el quórum y declarar abierta la sesión, se aprueba la siguiente agenda:

- I. Designación de Secretario del Consejo Directivo.
- II. Prestación de Lentes para Funcionarios y Empleados de la SSF.
- III. Varios. Presentación de los nuevos miembros del Consejo Directivo.
Desarrollándose la sesión así:

I) DESIGNACIÓN DE SECRETARIO DEL CONSEJO DIRECTIVO.

El señor Superintendente del Sistema Financiero, ingeniero Rolando Roberto Brizuela Ramos, expone que en vista de los cambios de Directores en el Consejo Directivo, se debe nombrar un nuevo secretario de este Cuerpo Colegiado, para los efectos de suscribir las certificaciones que correspondan de los acuerdos del Consejo Directivo, proponiendo a la ingeniera Evelyn Marisol Gracias, Superintendente Adjunta de Bancos, Aseguradoras y Otras Entidades Financieras. Ante la propuesta del señor Superintendente del Sistema Financiero, el Consejo Directivo, **ACUERDA:** Nombrar a la ingeniera Evelyn Marisol Gracias, Superintendente Adjunta de Bancos, Aseguradoras y Otras Entidades Financieras, como Secretaria del Consejo Directivo de la Superintendencia del Sistema Financiero.

II) PRESTACIÓN DE LENTES PARA FUNCIONARIOS Y EMPLEADOS DE LA SSF.

El Departamento de Gestión Humana y Organizacional informa al Consejo Directivo que el Reglamento Interno de Trabajo de la Superintendencia del Sistema Financiero vigente, en el Art. 54 establece que: "El Consejo o el Superintendente podrán autorizar otras prestaciones para el personal de la Superintendencia", por lo que, con base en esa disposición el 16 de febrero del corriente año, se incluyó en el beneficio de prestación para compra de lentes a los funcionarios de la Institución, para que gocen de la prestación de compra de aros y lentes, así como los lentes de contacto, por un monto de trescientos dólares de los Estados Unidos de América (US\$300.00). En el desarrollo de la presentación la Jefe del Departamento de Gestión Humana y Organizacional expuso el procedimiento a seguir y los formularios a presentar para acceder a dicha prestación por parte de los funcionarios de la Institución. El Consejo Directivo, después de conocer la presentación del Departamento de Gestión Humana y Organizacional antes relacionada se da por informado.

III) VARIOS. Presentación de los nuevos miembros del Consejo Directivo. El señor Superintendente del Sistema Financiero, ingeniero Rolando Roberto Brizuela Ramos, presentó a los nuevos miembros del Consejo Directivo de esta Superintendencia, ingeniera Evelyn Marisol Gracias, Superintendente Adjunta de Bancos, Aseguradoras y Otras Entidades Financieras, y licenciado Nelson Oswaldo Ramírez Jiménez, Superintendente Adjunto de Pensiones, quienes fueron nombrados en sus cargos el 6 de abril de 2021. El Consejo Directivo dio la bienvenida a sus nuevos integrantes. Se da lectura y se aprueba la presente acta. Y no habiendo más que tratar se cierra la sesión a las diez horas con cuarenta y cinco minutos de este mismo día.

Rolando Roberto Brizuela Ramos

José Genaro Serrano Rodríguez

Nelson Oswaldo Ramírez Jiménez

Carlos Gustavo Salazar Alvarado

Milagro de la Paz Elías Berríos

Marlon Antonio Vásquez Ticas

Pablo Noé Recinos Valle

Jorge Miguel Kattán Readí

Morena Areli Salinas de Mena

Carlos Abraham Tejada Chacón

José Saúl Quijada

Evelyn Marisol Gracias